

白河市立大信中学校だより



三年先の稽古

令和6年7月19日
第22号

発行責任者：校長 亀田征利

教育目標
～ 夢を求め、健やかで
温かい生徒の育成 ～
たくましく健やかな生徒
いのちを尊ぶ温かな生徒
真実と夢を追求する生徒

皆様、令和6年度第1学期も大変お世話になりました

7月12日（金）に授業参観、学年保護者会が行われました。保護者の皆様には、多数出席していただきありがとうございました。また、令和6年度第1学期終業式を無事迎えることができました。1学期の71日間、大きな事故や事件がなく終了できたのも、保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。終業式では、各学年の代表生徒（1年：駒木慎太郎、2年：小磯菜乃葉、3年：秋元美音）による1学期の反省が発表されました。生徒たちにとってもたいへん充実した1学期だったようです。夏休み、くれぐれも事故や事件に巻き込まれないよう「夏休みの生活について」を守って過ごしてほしいです。そして、第2学期の始業式を全員で元気に迎えたいと思います。



令和6年度第1学期終業式 式辞

1学期の始業式では、昨年度「できる生徒のABC」：「当たり前のことを、バカにしないで、ちゃんとする」を実践した結果、生活面、学習面、運動面で多くの生徒が成果を出すことができました。そこで、今年度は皆さんに「続ける」ことにこだわって欲しいという話をしました。どうでしたか。

- 1 時間を守ることができましたか。
- 2 あいさつはできましたか。
- 3 友だちに思いやりを持ち接しましたか。
- 4 整理整頓はできていましたか。

これらを日々続けていて、「生活リズムがおかしくなった」とか、「成績がさがった」または、「友だち関係がおかしくなった」という人は、少ないと思います。これらができている人は他の人との信頼関係ができるからです。なので、とても大切です。夏休みも続けてください。「継続は力なり」です。

また、代表生徒からは、「家庭学習が大事」「友達から励まされるとやる気が出る」「受験生として高校入試を意識する」また、「声をかけ合い3分前着席を徹底する」などの発表がありました。どうでしたか。各学年の課題をみんなが協力して克服することで絆や信頼関係を深めてください。チーム力を高めさらに一人ひとりが成長して欲しいと思います。

1年生：自分で考え自分から進んで行動する夏休みにしてください。

2年生：夢中になれることにさらに取り組み、磨きをかけてください。

3年生：「夏を制する者は、受験を制す」です。自己マネジメント力を発揮し受験勉強に励んでください。

全員がフォーサイト手帳を上手に使い、充実した夏休みにしてください。二学期始業式も元気に会いましょう。

令和6年7月19日

白河市立大信中学校長 亀田征利

ほんの少しの違い

できない人は	言葉で説得し	出来る人は	行動で説得する
できない人は	話したがら	出来る人は	聞きたがる
できない人は	お金を求め	出来る人は	成長を求める
できない人は	過去にこだわり	出来る人は	未来にこだわる
できない人は	不可能と思い	出来る人は	可能と思う
できない人は	他人のせいにして	出来る人は	自分のせいにする
できない人は	1人で頑張り	出来る人は	みんなで頑張る

出来る人もできない人も 能力にほとんど差はない

ほんの少しの意識の違いによって 結果に差が生まれる

鏡の法則

君が笑うなら、僕も笑う

君が怒るなら、僕も怒る

君が悲しむなら、僕も悲しむ

君が信じるなら、僕も信じる

君が期待するなら、僕も期待する

君が感謝するなら、僕も感謝する

君が想ってくれるなら、僕も想う

君が優しくするなら、僕も優しくする

君が理解してくれるなら、僕も理解する

僕はいつも君の鏡

決めつけない

笑っているから

元気とはかぎらない

幸せそうに見えるから

幸せとはかぎらない

大丈夫と言っている人が

大丈夫とはかぎらない

本当のことは誰にもわからない

よく相手を知らないのに

決めつけないこと